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Dankeschön, genau, 3,1.
Also müsste ich ihn bei der Installation mit Clover zu einem Imac14,2 umtaufen?
Nur wie kommt man an die Installationsdatei von Sierra ran, wenn der AppStore obige
Fehlermeldung bringt?
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